

ARBORETUM DU COLLEGE PLATEAU GOYAVES

VELOUTIER

Tournefortia argentea



Ses feuilles sont épaisses, velues (beaucoup de poils) ce qui leur donne une couleur argentée et une douceur qui leur permet d'être utilisées comme papier-toilette.

Ses fruits sont insubmersibles (ils ne coulent pas), ce qui lui a permis de coloniser toutes les régions côtières de l'océan indien et du Pacifique.



Utilisé aujourd'hui pour la végétalisation des arrières-plages (Saint-Leu, Saint-Pierre, ...).

Planté par des élèves de 6 JAMALAC, le 13/10/2014